
１．本日、清水ガバナー補佐、森副会長と私で
妹背牛ＲＣを訪問して参りました。ＩＭのＰ
Ｒと出席を要請してきました。
２．明日２８日に理事役員会を開催します。何か
と忙しい時期ですが、理事役員の方は出席を
よろしくお願いします。

・・赤平ＲＣより４月例会案内を受領しました。
・・砂川ＲＣより４月例会案内と会報を受領しま
した。
・・ハイライトよねやま１５６号を受領しました。
・・米山記念館より館報と記念館運営基盤強化の
ための賛助会員募集の案内を受領しました。

回覧いたします。

会員研修委員会 福士委員長
本日はロータリー財団「未来の夢計画」の地
区ロータリー財団監査委員会について発信しま
す。
新補助金制度に移行することにより、地区の
資金管理体制の強化が一層要請されることにな
りました。これはＤＤＦ（地区財団活動資金）
のうち最大５０％が新地区補助金として地区の銀
行口座に振り込まれることやグローバル補助金
の１件あたりの金額が大きくなった事などが理
由です。地区は地区で監査委員会を設けるか、
第三者による監査を義務付けられています。
地区監査委員会を設ける場合の要件は、
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第３６回 ４月３日

会員総数………………４２名
出免会員………………１０名
出免出席………………６名
基準会員出席…………２３名
出席率……………７２．９７％
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欠席会員………………１０名
内メイクアップ………４名
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①少なくとも３名の正会員ロータリアンからな
ること。これらのロータリアンは、財務に詳
しい第三者（プロジェクトの直接関係ない人
物）で、それぞれが地区内に異なるクラブで
瑕疵なき会員であること。また、その内の少
なくても１名が現役の地区役員、もう１名が
元地区ガバナーでなければならない。
②地区ガバナーに任命され、地区大会で地区内
クラブから承認されていること。
③委員のうち少なくとも１名が会計または監査
の専門職の経歴を持っていること。
④利害対立がないこと。次の人物は委員を務め
てはならない。補助金プロジェクト委員会の
委員、地区ロータリー財団補助金小委員会の
委員、地区ロータリー財団委員長、地区ガバ
ナー・エレクト、直前ガバナー、プロジェク
トの連絡担当者を務めるロータリアン及び補
助金資金を受け取るロータリアン。

【ミニ情報】

日本版ＩＳＡと呼ばれる少額上場株式等に係
る配当所得及び譲渡所得等の非課税措置が拡充
されます。住居者等による毎年１００万円までの
非課税口座の開設可能期間は平成２６年１月１日
から平成３５年１２月３１日までの１０年間に延長。配
当所得・譲渡所得の非課税期間については５年
間に短縮されるが、非課税投資総額は最大５００
万円に広がります。

・・還暦を迎えました 行徳会員
・・新会員工藤様、入会おめでとうございます
一日も早くロータリーに馴染まれる様期待し
ています 山本会長
・・山本会長に遊んで頂きました 鈴木会員
・・良い事がありました 関野、遠藤各会員
・・留萌に住んで１年になります 原谷会員

前 回 ５４２，２００円
今 回 １８，０００円
累 計 ５６０，２００円

「ＩＭ準備例会」

実行委員会役割分担

〈総務委員会〉

・・全体企画及び各委員会との連絡調整
・・会場予約 産館１階小ホール、議員室、
２階大会議室、控え室
・・収支予算案の作成
・・会計書類の集計、確認と支払い指示
・・来賓の対応

〈登録委員会〉

・・登録案内状、礼状作成・発送、出欠確認
・・プログラムの作成
・・ガバナー事務所への案内、確認
・・当日受付、クロークの表示設置
・・登録者名札及び来賓用リボン手配
・・記録作成（会報に特集として掲載）

〈会場委員会〉

・・会場の設営全般（テーブルの配置、テーマ表
示、横一文字、白布）
・・スクリーンとプロジェクターの準備
・・ステージ設営（マイク、演台、照明、舞台装
飾、生花）
・・会場前看板
・・駐車場の確保
・・休憩時間の１階小ホールの設営
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工藤 隆会員 昭和１８年２月２０日生まれ

山藤住宅販売 代表

留萌市野本町１３３番地１

職業分類 不動産取引業

推薦者 西谷（英）、山本、関野会員

＝新会員紹介＝



〈接待委員会〉

・・懇親会場の設営
・・料理、飲み物の手配
・・余興の決定と手配
・・懇親会の司会進行
・・来賓控え室の湯茶接待
・・休憩時間の１階小ホール（飲み物、灰皿準備）
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（先週の続き）
「日本ハムファイターズ後援会と留萌市応援大使について」

この１０周年企画の応援大使ですが、今年が最
初の年ですので、何がＯＫで何がダメなのかま
だ全然わからない状況で行なっておりますので、
皆さん方で興味のある方は市役所の方にお問い
合わせいただければと思います。ぜひこの応援
大使の二人を使っていただければと思います。
このあと留萌市でこの二人を使う企画としては、
大きなもので呑涛祭りがありますが、これにつ
いては球団の方が別な企画を考えているらしく、
この呑涛祭りで何かをやってくれるみたいです。
あとは、１１月に二人を呼んでサイン会をする事
も決定していますし、あと留萌市からは、選手
に学校訪問をしていただけないかとか、あとは
留萌市の観光パンフやポスターに選手の写真を
掲載。また、札幌ドームでカズモちゃんの出番
を作ってもらいたいなど、例えばホームランを
打った時に選手にカズモちゃん人形を渡し、ス
タンドに投げ入れてもらうようにお願い等もし
ているようです。どこまで実現出来るかわかり
ませんが努力しているようです。以上、１０周年
プロジェクトについてお話をいたしました。
最後に後援会についてお話をさせていただき
ます。留萌市の後援会は今から８年前、当時３０
名のメンバーでスタートしました。現在は２４０
名の会員となっております。家族の場合は１人
が会員となっていただければ家族全員が会員扱
いとなりますので、実質はこの倍以上の会員と
なっています。日本ハムが北海道に来て３年く
らいの間に各市町村で８５の後援会が出来ました。
最初の内は球団の方もやれ作れと言っており
ましたので、最大規模で３００～４００人規模の後援
会もできましたが、小さい規模では１０～２０人規
模の所も出来ました。小さい所で１０人規模であ
れば仲良しクラブになってしまい、誰でも入れ
ないよと弊害が出てきまして、一昨年に後援会
をサラにしました。各地区でやっている後援会
はいいのですが、球団としては認めないよとい
うことで、球団ではオフィシャルファンクラブ
というものがありまして、年間３０００円払うと
カードがもらえて、オフシャルファンクラブに

登録されます。これは毎年色々な特典がありま
すが、この会員にならなければファンクラブと
して認めませんという事になり、現在８５あった
クラブも現在は３２になっております。オフシャ
ルファンクラブ会員が最低２０人いなければファ
ンクラブとして認めないとのお達しがありまし
た。これについては財界さっぽろでも叩かれて
おりました。しかし正式に認められたファンク
ラブにはファンクラブの認定書も来ますし、試
合前の練習見学というものがありますが、オ
フィシャル後援会の会員さんはこれを見学する
事が出来ます。当然、一般の後援会にはこれら
の特典はございません。
留萌後援会は現在２４０名の会員がおりますが、
オフィシャルファンクラブ会員として７９名が入
会しております。会員を２０名以上集めなければ
なりませんので、現在３２ある後援会も維持存続
が大変でございます。札幌近郊であれば、会員
になっても色々と特典の恩恵にあずかれますが、
例えば入場料が５００円位安くなるとか、選手の
スペシャルデーで、稲葉選手の何かがもらえる
とかがありますが、地方からはそのために札幌
まで行かなければなりませんので、なかなか恩
恵にあずかれません。ですから、２０名の正規会
員を集めるのが大変な状況になっているのが現
状です。ぜひ皆さんもファンクラブへの会員に
なることを希望します。
今年は、１番・３番バッターがいなくなって
しまいましたが、オープン戦もそこそこ頑張っ
ていますので、今年最低でもプレーオフに出ら
れるような３位以内になればと思っております。
ぜひ皆さんも今年度日本ハムファイターズを応
援していただければと思います。ご清聴ありが
とうございました。

第35回 ３月27日（水） 天候/晴


